

NOTA DE PRENSA
Enero de 2022

Pasión por la precisión y el cronometraje



Karl Geiger será el nuevo embajador de la marca Junghans. El esquiador del año y el fabricante de relojes dan así un paso más en su colaboración.

La firma relojera alemana Junghans y el saltador de esquí Karl Geiger, al que la Asociación de Esquí Alemana acaba de nombrar «esquiador del año 2021», han decidido dar un paso más y afianzar su relación comercial. El deportista alemán será el embajador de la marca y representará a Junghans en las temporadas de invierno 2021/22 y 2022/23, tal como han anunciado ambas partes justo antes del inicio de la 70ª edición del Torneo de los Cuatro Trampolines.

La colaboración se iniciará con el salto inaugural en Oberstdorf, una localidad del sur de Alemania cargada de simbolismo. A principios de año, Junghans participó como socio oficial de cronometraje en los Campeonatos del Mundo de Esquí Nórdico de la FIS celebrados en Oberstdorf, la localidad natal de Geiger. Allí, el esquiador alemán se hizo con cuatro medallas, entre ellas dos de oro en las modalidades por equipos y equipo mixto.

El Torneo de los Cuatro Trampolines marcará el inicio de una cooperación a largo plazo entre Karl Geiger y Junghans. El contrato inicial prevé que la colaboración se extienda hasta el fin de la temporada de deportes de invierno de 2023 e incluye varios eventos internacionales importantes, como los Campeonatos del Mundo de Vuelo de Esquí en Vikersund (Noruega) en 2022 y los Campeonatos del Mundo de Esquí Nórdico de la FIS en Planica (Eslovenia) en 2023.

La precisión, un factor de éxito

«En el salto de esquí, la precisión, la dinámica y el cronometraje son elementos fundamentales. Por tanto, no es de extrañar mi fascinación por los relojes Junghans», explica Karl Geiger, campeón mundial de salto de esquí individual en 2020, en referencia a su nuevo proyecto. «Estamos muy contentos de tener a Karl Geiger como representante, es el embajador de la marca perfecto para Junghans», afirma Matthias Stotz, director general de la compañía de relojes de Schramberg. «Además de sus extraordinarios éxitos deportivos, Karl Geiger es una persona muy apegada a su tierra y una figura muy apreciada por su simpatía más allá de su localidad natal. Y para nosotros, viniendo de la Selva Negra, los deportes de invierno han tenido siempre una gran prioridad. Una medición precisa del tiempo en el trampolín y una ejecución técnica impecable son cruciales en el salto de esquí. Exactamente lo mismo, en sentido figurado, que con nuestros relojes. Le deseamos un estupendo comienzo de temporada a Karl Geiger en el Torneo de los Cuatro Trampolines y, por supuesto, mucho éxito en sus próximas competiciones, especialmente en los Juegos Olímpicos de Invierno de Pekín».

Desde siempre, al lado del deporte

Con este fichaje, Junghans continúa con su tradicional apuesta por el deporte profesional. Entre los años sesenta y ochenta, la firma de relojes alemana colaboró en numerosas competiciones internacionales de primer nivel y estableció nuevos estándares técnicos en el cronometraje deportivo. Recientemente, Junghans ha participado como socio de cronometraje en los Campeonatos del Mundo de Esquí Nórdico de la FIS en Seefeld 2019 y Oberstdorf 2021, donde ha donado un premio adicional para el salto de esquí. Así, los deportistas que lograron el salto más largo en cada una de las competiciones individuales fueron galardonados con el Premio Junghans y un reloj de edición limitada.

Subtítulo:

Karl Geiger, un maestro de los tiempos, con las cuatro medallas que ganó en los Campeonatos del Mundo celebrados en su localidad natal y su ejemplar de la edición FIS de 1972 de Junghans, lanzada en una edición limitada de 500 relojes.